

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de marzo, así como el plan de trabajo del mes de marzo, de la dependencia Desarrollo Social:

DESARROLLO SOCIAL

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO DEL 2020

Durante el mes de marzo, en la primera semana, se solicitó a la dependencia por parte de la síndico municipal, unos formatos donde se detallaba todos los datos de cada uno de las unidades de transporte que la dependencia tiene a su cargo, la información solicitada fue: modelo de cada uno de los vehículos, color, número de placas, número de serie, etc.

Durante la misma semana, se hizo una observación sobre la comprobación del programa recrea, donde solicitaron la clave del plantel educativo de la localidad del Puerto de Catalina, y se visitó a la localidad para obtener la clave, para después mandarla al gobierno del estado.

Durante el mes de marzo se suspendieron momentáneamente programas, clases y eventos culturales por el COVID-19 por tal motivo, no se están realizando las rutas, ni se les dio seguimiento a los programas, hasta nuevo aviso.

PLAN DE TRABAJO

- Se está en espera de la fecha de entrega del programa “Jalisco Renueva Tu Hogar” para hacerles entrega del apoyo a las personas beneficiarias.
- Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.
- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.

- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 04 de mayo del 2020

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social





H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL
Dependencia: Desarrollo Social.
2018 - 2021

Oficio: DS/014/2020.

Asunto: El que se indica.

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de febrero, así como el plan de trabajo del mes de febrero, de la dependencia Desarrollo Social:

DESARROLLO SOCIAL

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO DEL 2020

Durante la primera semana del mes, nos llegó el listado por parte del gobierno estatal, de las personas que salieron beneficiarias en el programa "Jalisco Revive Tu Hogar" done anteriormente, acudieron a la oficina, para entregar la documentación requerida y poder quedar beneficiario del programa. Salieron aprobados 77 expedientes, a los cuales se les va a entregar un calentador solar, en la brevedad, todo esto a bien y con el fin de cubrir las necesidades, y mejorar la calidad de vida, a las familias beneficiarias.

Se les estuvo llamando a cada uno de los beneficiarios del programa "Jalisco Revive tu Hogar" para darles aviso, que habían salido beneficiarios del programa.

Durante el mes, se llevó a cabo la entrega del apoyo económico 68 y más, para todos los adultos mayores beneficiarios del mismo, que reciben su apoyo monetario en mesa de atención, asistiendo así alrededor de 400 adultos mayores, de cabecera municipal y localidades de todo el municipio.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Degollado
Somos Tlaxcala

También se les estuvo entregando el apoyo monetario, a personas que padecen alguna discapacidad, acudiendo a la entrega masiva, en el Auditorio Municipal, a recibir su apoyo.

Para dichas entregas, se estuvo solicitando apoyo a la dependencia de cultura, para solicitar el espacio en el Auditorio Municipal, y las sillas y mesas. También a la dependencia de Seguridad Publica, para solicitar el traslado de valores del banco BANSEFI de la barca a nuestro municipio, así como elementos de seguridad para el resguardo de valores.

En el mes de febrero se llevó a Guadalajara el punto de acuerdo aprobado por cabildo, para la participación del municipio, en el programa "RECREA" en el ejercicio 2020, donde el municipio participara, en el programa con mochilas con los útiles escolares, y además también participara con uniforme y zapatos escolares, ara beneficiar así, a los más de 4, 000 niños, que cursan a nivel preescolar, primaria y secundaria, en los planteles educativos de todo el municipio.

El mismo día, se acudió a la secretaria de Asistencia Social, en Guadalajara para estar al pendiente de los programas que están próximos a salir.

Durante el mismo mes, se llevó a cabo, una reunión impartida por el gobierno del estado, donde se dio una capacitación, para el programa "RECREA" donde se solicitó la asistencia de todos los profesores, que imparten clases a las escuelas del municipio. En dicha capacitación, se les informo en que iba a constar el ejercicio 2020, y se les entrego un usuario y una contraseña a cada uno de ellos, para poder tener acceso al sistema, y poder capturar las tallas y el color de tela de uniforme, de cada alumno, de cada plantel educativo, de nivel preescolar, primaria y secundaria. Hasta la fecha, se encuentran capturando todos los alumnos, llevando un 90% de la captura.

El 22 de febrero, se llevó a cabo la primera capacitación con el comité municipal de participación ciudadana, para revisar y conocer el reglamento, para seguir participando en el presupuesto participativo.

Durante el mes se estuvieron implementando las siguientes rutas:

Durante el mes de febrero, se estuvo apoyando con los medios de trasporte asignados a la dirección, a varias escuelas, al Ballet, al equipo de futbol femenino, a la escuela de box, y para el evento del carnaval, con varias instituciones, grupos, que participaron en dicho evento, con el traslado de personas, que previamente acudieron a la oficina a solicitar el apoyo.

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de Moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada a los estudiantes a los planteles educativos en el municipio, de las localidades, los fresnos y el aniego, siendo alrededor de 10 estudiantes.

PLAN DE TRABAJO

- Se está en espera de la fecha de entrega del programa "Jalisco Renueva Tu Hogar" para hacerles entrega del apoyo a las personas beneficiarias.
- Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Degollado
Somos Todos!

La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.

- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.
- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 05 de marzo del 2020

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social



MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de enero, así como el plan de trabajo del mes de enero, de la dependencia Desarrollo Social:

DESARROLLO SOCIAL

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO DEL 2020

Durante el mes de enero, se estuvo yendo a todas las escuelas del municipio, para recaudar la comprobación del programa "Recrea" donde los profesores, debían recaudar, firmas de los padres de familia, un formato de llenado, anotando los datos del alumno beneficiado, así como una identificación oficial, de cada padre de familia, un formato detallado, llenado por los directores de cada plantel, donde iba el total de mochilas entregadas, y el sello de la escuela. Todo esto se recaudó durante el mes, donde sacudió a todos los planteles educativos del municipio, de nivel preescolar, primaria y secundaria.

Durante la segunda semana del mes, se fue a Guadalajara a entregar un avance de la comprobación.

Durante el mes, se estuvieron escaneando, los expedientes completos de la comprobación del programa "Recrea".

Durante la segunda semana del mes inicio una nueva ruta para trasladar a estudiantes, de las localidades el aniego y los fresnos, donde se comenzaron a trasportar 10 estudiantes.

El 21 de enero, se dio respuesta a un oficio que fue enviado por transparencia, donde solicitaban la información de los programas sociales que opera la dependencia, donde solicitaba el número de beneficiarios.

El 23 de enero, se entregó la comprobación del programa "Recrea" en Guadalajara, en tiempo y forma, como lo solicito el estado, donde se revisó cada expediente de cada escuela. Y actualmente continua la revisión, por parte del estado.

Durante el mes se estuvieron implementando las siguientes rutas:

Se estuvo apoyando con el transporte a varias instituciones, como a escuelas, al ballet folklórico "Mi Pueblo" a los peregrinos que fueron a San Juan de los Lagos, y a la dirección de cultura, para trasportar a distintos eventos, que lo solicitaron, entre semana y los fines de semana.

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

Acaba de arrancar una nueva ruta, que traslada a los estudiantes a los planteles educativos en el municipio, de las localidades, los fresnos y el aniego, siendo alrededor de 10 estudiantes.

PLAN DE TRABAJO

- Se está en espera de la fecha de entrega del programa “Jalisco Renueva Tu Hogar” para hacerles entrega del apoyo a las personas beneficiarias.
- Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.
- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo

costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.

- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 04 de febrero del 2020

Psicólogo José Juan Corona Aguirre


Director de Desarrollo Social

